

あしがら

第12号 平成29年3月1日

『引き継ぐことの意味』

校長 山中 なほみ

梅の開花、春一番、暖かな陽ざし。年度末、年度初めの準備をする季節が近づいてきました。子どもたちの中にも、子どもから子どもへの引き継ぎが行われています。朝のJRC活動で、5年生は給食堂への階段の掃除をしています。2月から、4年生が、5年生から階段掃除のやり方を教えてもらっています。また、鼓笛隊や竹之下太鼓の引き継ぎも6年生から5年生へと行われ、2月22日には、太鼓の引き継ぎ式がありました。3月2日には、移杖式で、鼓笛隊の引き継ぎが行われます。3年生、4年生もリコーダーや鍵盤ハーモニカの演奏を披露します。児童会も5年生に引き継がれます。

5年生が、6年生から教わり引き継ぐことはたくさんあるのですが、子どもたちのがんばりには驚かされます。6年生の教え方も上手です。そして、5年生の使命感に燃えた取り組みもすばらしいものです。きっと1年生の時から、「6年生になったら自分たちもやるのだ。」という6年生へのあこがれが、子どもたちのエネルギーになっているのだと思います。伝統を引き継ぐ重みを感じながら、健気に引き継ごうとしている子どもたちに感謝したいです。また、竹之下太鼓保存会の方をはじめ、子どもたちの活動を支えてくださっている方々にも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

また、来年度もお世話になります。より良い足柄小学校を目指し、子どもたちに負けないように良い伝統や文化を確実に引き継いで参ります。よろしく願いいたします。



『春一番』



2月20日(月)の午後には、春一番の暴風雨に見舞われ、子どもたちの下校が予定通りにできず、ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。雲の動きを確認しながら、小康状態になるタイミングを見計らっていましたが、突風が吹き荒れ、集団下校はできませんでした。そんな悪天候の中、保護者の皆様には、お迎えに来ていただき、本当にありがとうございました。びしょ濡れになりながらのお迎え、近所の子どもを一緒に連れて行きますと言う申し出、すれ違ってしまおうといけないので確実に家の人に連絡を入れることの確認、歩いてきてくださった方を車で一緒に送ってくださる優しさ…等、雨風は冷たかったのですが、心はぼかぼかと温まっていました。本当にありがとうございました。緊急事態の時に何ができるか、「こうしましょうか」「このようにしますね」という申し出のありがたさに、私は、また、足柄小学校の保護者の皆様の良さを発見しました。お陰様で、次の日、風邪をひいて休む子どもは一人もなく、全員出席でした。心から感謝いたします。

『3月の主な行事予定』

- 3月 1日(水)全校集会 金太郎文庫(返却のみ) 学年末学級の日(下校 13:30)
校友会理事会 スクールカウンセラー勤務日 家庭体重測定日
2日(木)6年生を送る会 学校評議員会
3日(木)貯金日 委員会活動 こども相談員勤務日 PTA新現合同委員会
8日(水)地域ふれあいの日 9日(木)卒業式全体練習
14日(火)卒業式総練習 16日(木)6年生修了式 卒業式準備
17日(金)第108回 卒業証書授与式 1年～5年生修了式 30日(木)離任式
- 4月 6日(木)新任式・始業式・入学式・給食なし・5,6年生はお弁当
7日(金)給食開始(1年生は11日から) 10日(月)通学区児童会
11日(火)身体計測(1・5・6年生) 12日(木)身体計測(2・3・4年生)
14日(金)学習参観・PTA総会 引き渡し訓練



※4月の行事については、変更があるかもしれません。改めて4月にお知らせします。

～新1年生1日入学～

2月7日に、新入生が1日入学のため学校に来てくれました。新入生は、1年生の教室で、ひとつ上のお兄さんお姉さんである1年生と交流を深めました。1年生は、この日のためにダンスや歌の練習をしてきました。その甲斐あって、新入生の笑顔がたくさん見られました。



～学習参観日・懇談会～

2月9日には4・5・6年生、14日には1・2・3年生の学習参観日と学年懇談会がありました。どの学年も1年間の学習の成果を、お父さんお母さんの前で一生懸命に発表していました。たくさんの保護者の皆さんに御来校いただきありがとうございました。



～ペア読書の様子～

2月14日は「ペア読書」の日でした。6年生は1年生に、5年生は3年生に、4年生は2年生に本を読み聞かせしました。上級生は、本の紹介文とともに、自分が選んだ本を優しく読んでいました。このような活動を通して、下級生も上級生も本が好きになります。



～竹之下太鼓引き継ぎ式～

2月22日に、竹之下太鼓保存会の皆様をお招きして「竹之下太鼓引き継ぎ式」が行われました。6年生の演奏の後、ばちを6年生から5年生に引き継ぎ、5年生が演奏しました。5年生の演奏も、6年生の演奏に負けないくらい堂々としたものでした。4月1日に行われる「竹之下太鼓屋台祭」での演奏が、今から楽しみです。



お知らせ

- ・20日の下校時には、ご協力いただきありがとうございました。「メールが届いたのが遅れたので、対応できなかった。」という御意見を頂きました。メールの配信会社に確認したところ、「受信状況や機種の違いなどによりメールが届く時間に差が出てしまうことがある」とのことでした。ご迷惑をおかけして申し訳ございません。悪天候等の緊急時で、心配な点がある場合は、直接学校にご連絡いただくと助かります。
- ・今年度の購買での物品販売は、3月3日(金)が最終日となります。ご承知おきください。